

# *Le président vénézuélien souligne que son pays continuera à avancer sur la voie de la liberté*

---



Caracas, 24 juillet, (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé aujourd'hui que son pays continuera à avancer sur la voie de la liberté et de la souveraineté pour commémorer dignement en permanence le 195e anniversaire de la Bataille Navale du Lac Maracaibo.

Cette bataille a opposé, le 24 juillet 1823, une flotte de la Grande Colombie et une flotte espagnole et elle a été décisive pour l'indépendance du Venezuela de la couronne espagnole.

La Grande Colombie a été scindée en trois pays en 1830 : la Colombie, dont faisait alors partie le Panama, l'Équateur et le Venezuela.

Durant le défilé à l'occasion de la journée de la Marine de Guerre Nationale Bolivarienne, qui a eu lieu à Puerto Cabello, dans l'état de Carabobo, le chef d'état vénézuélien a relevé que les Vénézuéliens seront libres, indépendants et souverains pour toujours et qu'il n'y aura pas de retour au colonialisme ».

Il a réaffirmé que le caractère anti-impérialiste et anti-colonialiste des membres de la Marine de Guerre Nationale Bolivarienne est le legs des forces patriotiques qui ont lutté pour l'indépendance de ce pays sud-américain cela fait plus de 200 ans.

« L'acte de naissance de notre marine de guerre a été la lutte contre les vieux colonialismes, contre les vieux impérialismes. La Marine de guerre est née comme toute la force armée vénézuélienne, avec une marque : nous sommes anti-impérialistes, anticolonialistes de naissance, de racines. Notre genèse est la lutte pour la liberté », a-t-il souligné.

À ce sujet le président vénézuélien a appelé les membres de la force armée bolivarienne à renforcer et à brandir pour toujours les drapeaux des valeurs bolivariennes face aux constantes provocations des puissances étrangères.

Nicolás Maduro a ajouté qu'aucun empire ne ternira la gloire des patriotes qui, cela fait 195 ans, ont donné leurs vies pour l'indépendance car la patrie compte sur des hommes et des femmes qui sont disposés à défendre les frontières maritimes et fluviales avec une loyauté absolue.

Plus de 1 900 effectifs de la Marine de Guerre Bolivarienne ont participé au défilé aéronaval. Ils ont réaffirmé leur engagement envers la défense de la souveraineté et de l'indépendance du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167631-le-president-venezuelien-souligne-que-son-pays-continuera-a-avancer-sur-la-voie-de-la-liberte>



**Radio Habana Cuba**